

# *Venezuela: Detienen a casi 300 personas por actos vandálicos*

---



Caracas, 19 dic (RHC) Néstor Reverol, ministro de Interior, Justicia y Paz, de Venezuela, reveló este 19 de diciembre, en Caracas, la detención de 286 ciudadanos, acusados de protagonizar hechos vandálicos durante los últimos tres días en varios municipios del estado de Bolívar.

El titular declaró en rueda de prensa que hoy todo está normal. "El sábado y el domingo se presentaron hechos irregulares que ya están siendo investigados, pero tenemos indicios de que son orquestados por grupos de la derecha venezolana", apuntó.

Dijo que de viernes a domingo, varias personas atacaron comercios y establecimientos bancarios de Santa Elena, Tumeremo, Guasipati, El Callao y Ciudad Bolívar, entre las cuales 30 tienen antecedentes penales.

Al concluir una reunión con autoridades del Estado, Reverol aseguró que "están revisando las cámaras de seguridad para identificar los rostros y dar con el paradero de las personas involucradas".

Explicó que fueron afectadas 20 licorerías, cuatro ferreterías, ocho agencias de loterías, una cauchera y también quemaron tres vehículos.

Informó, además, que están haciendo una intervención en la policía, "pues se detuvieron funcionarios participando en los actos vandálicos".

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115945-venezuela-detienen-a-casi-300-personas-por-actos-vandalicos>



**Radio Habana Cuba**